



Liebe Unterstützer der Mission Bolivien

Ich hoffe, Sie sind wohlauf. Für Ihre Missionsspenden möchte ich Ihnen noch ein herzliches Vergelt's Gott sagen. Dass der Dank oft auf sich warten lässt, liegt an der schwierigen Situation als Nachfolger von Padre Dietmar. Der Spendenauszug von Knechtsteden braucht meist auch Monate, derweil die Spendenbescheinigungen scheint's flott verschickt werden. Das ist das Wichtige das hatte mir schon Padre Dietmar gesagt.

19. Februar 2022 in Anlehnung an die Lehre Jesu: "Auch ich habe den anderen Völkern die frohe Botschaft vom Reich Gottes zu verkünden, denn dazu bin ich gesandt." Ich übernehme diese neue Mission in Ravelo & Ocuri – nördlich von Potosí. Grüße und Segen von Ravelo an alle meine Brüder in Christus. Zu meiner neuen Gemeinde gehören etwa 200 kleine Kommunen in den Bergen Boliviens. Meine Arbeit ist dadurch nicht einfacher geworden. Ich hoffe auf eure Unterstützung bei meiner großen Aufgabe. Mit Eurer Hilfe werde ich das schaffen.



San Michael Ravelo Bolivien



Ocuri Bolivien

"Con saludos cordiales" Ihr Padre Hernán Tarqui